

#### 4. DESA PAKRAMAN CENGKILUNG

Sekretariat Desa Pakraman Cengkilung beralamat di Jalan Cekomaria, Kecamatan Denpasar Utara. Secara geografis Desa Pakraman Cengkilung berbatasan dengan wilayah di sebelah utara: Desa Pakraman Sibang Gede, Kabupate Badung; sebelah timur: Desa Pakraman Anggabaya; sebelah selatan: Desa Pakraman Kedua; sebelah barat: Desa Pakraman Darmasaba, Kabupaten Badung.

Desa Pakraman Cengkilung hanya didukung Banjar Cengkilung sekaligus sebagai satu-satunya Banjar adat yang menjadi cakupan wewidangan Desa Pakraman Cengkilung. Meski demikian, Desa Pakraman Cengkilung ini tetap kukuh mempertahankan adat serta tradisi yang diperkuat oleh tersuratnya peraturan-perturan secara adat (Awig-awig-dalam bentuk tulisan latin/dwi aksara).

Tumbuhnya beberapa sekaa seperti Sekaa Gong, Sekaa Angklung, Sekaa Kidung dan Sekaa Teruna-Teruni, merupakan indikator dapat berkembang dengan baik aktivitas sosial kemasyarakatan di Desa Pakraman Cengkilung. Keberadaan sekaa yang hingga kini masih tetap eksis di Desa Pakraman Cengkilung juga menunjukkan betapa kuatnya krama dalam menjaga, meneruskan, melestarikan nilai-nilai agama, tradisi serta budaya. Tetap bertahannya jenis kesenian tari sakral seperti *Tari Pendet* di Desa Pakraman Cengkilung, juga menjadi gambaran kuatnya krama Desa Pakraman Cengkilung mendukung pelaksanaan prosesi upacara keagamaan serta memperkokoh pelaksanaan ritual keagamaan, tradisi di Desa Pakraman Cengkilung.

Aktivitas ritual keagamaan di Desa Pakraman Cengkilung juga diperkuat masih ajegnya sejumlah sungungan/petapakan seperti “Ratu Dalem”, “Ratu Desa”, “Ratu Puseh”, serta “Rambut Sedana”. Sungungan/petapakan tersebut distanakan (disimpan) di Pura Dalem.

Sebagaimana lazimnya sebuah desa pakraman, Desa Pakraman Cengkilung memiliki Pura Kahyangan Tiga yaitu Pura Dalem, yang melaksanakan piodalan setiap Buda Cemeng Warigadean; Pura Desa (piodalan dilaksanakan pada Anggara Kasih Tambir); Pura Puseh (piodalannya setiap Anggara Kasih Tambir).

Selain Pura Kahyangan Tiga di atas, di Desa Pakraman Cengkilung juga terdapat Pura Klan/Warga/Soroh, diantaranya: (1) Pura Bantas (piodalan setiap Tumpek Kuningan); (2) Pura Bukit Sari (Anggara Kasih Julungwangi), serta Pura Subak “Pura Braban” yang melaksanakan piodalan pada Buda Cemeng Langkir.

Pura lainnya yang juga ada di Desa Pakraman Cengkilung, antara lain: (1) Pura Lambig, piodalan dilaksanakan pada Saniscara Kerulut, (2) Pura Taman (Buda Langkir), (3) Pura Beji (Anggara Tambir), (4) Pura Demung (Saniscara Wariga), (5) Pura T. Alit (Buda Warigadean).

Aktivitas sosial ekonomi Desa Pakraman Cengkilung ditunjang oleh keberadaan LPD Desa Pakraman Cengkilung.

